



## Antrag am 15.09.2022 zur Bürgerversammlung des Stadtbezirks Altstadt/Lehel 01

Betreff:

E-Scooter im Winter

*\* Anfrage wurde vor Ort in der Bürgerversammlung in Antrag umgewandelt*  
~~Anfrage~~: Wie werden die E-Scooter-Parkplätze im Winter genutzt?

und Antrag: Die mit gelben/orangen Markierungen gekennzeichneten Scooter-Parkplätze außerhalb der Scooter-Saison als Liefer- und Ladezone verwenden.

Durch das großzügige Ausweisen von E-Scooter-Parkplätzen sind weitere Anwohnerparkplätze über den Sommer verschwunden.

Da es sich bei E-Scootern um saisonale Mobilität handelt beantrage ich, die bereits mit gelben/orangen Markierungen gekennzeichneten E-Scooter-Parkplätze außerhalb der Scooter-Saison als Liefer- und Ladezone zu verwenden.